MUSIKSPENDE



Die Militärmusik Salzburg veranstaltete in Kooperation mit dem Salzburger Blasmusikverband ein Benefizkonzert zu Gunsten des Tauernblasorchesters. Das Konzert fand am 12. Oktober um 19.30 Uhr beim Musikpavillon statt. Bei nächtlicher Kälte (4 Grad) boten die Musiker eine hervorragende Leistung. Stilechter Abschluss des Abends war der Rainermarsch. Manfred König (links im Bild), Obmann des Österreichischen Blasmusikverbandes, konnte dem Obmann der des Tauernblasorchesters Christian Stallner (Bildmitte neben Hannes Wartbichler), einen Scheck über 15.000 Euro überreichen. Das Geld stammt aus Spenden von Musikkapellen aus dem ganzen Bundesland. Am Konzertabend konnten nochmals 2100 Euro gesammelt werden.

GROSSZÜGIGE SPENDE



Am 18. September haben die Sparkassen Mittersill und Schwaz gemeinsam ein Golf-Einladungsturnier veranstaltet. 88 Golfer nahmen daran teil. Aufgrund der immensen Schäden durch die Hochwasserkatastrophe hat der Landesverband der Tiroler und Vorarlberger Sparkassen spontan eine finanzielle Unterstützung beschlossen. Die Sparkasse Mittersill ist in diesem Verband außerordentliches Mitglied. Im Rahmen des gemeinsamen Turniers wurde ein Scheck in Höhe von 13.000 Euro übergeben an die Gemeinde Mittersill übergeben. Im Bild v. li.: Dir. Franz Petschenig (Sparkasse Mittersill), Dir. Harald Wanke (Vorsitzender Sparkassenlandesverband Tirol und Vorarlberg), Bürgermeister Wolfgang Viertler und Vize-Bgm. Ilse Breitfuß.